

Betrifft: Verbesserung der Ampelschaltung Margaretenstraße/Schleifmühlgasse

Die unterzeichnende Bezirksrätin Dipl.-Ing. Ingrid Köttl der ÖVP Wieden stellt in der Bezirksvertretungssitzung vom 17. März 2022 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin Mag.^a Ulli Sima möge die Magistratsabteilung 33 Wien leuchtet beauftragen, die Ampelschaltung an der Kreuzung Margaretenstraße/Schleifmühlgasse dahingehend zu überprüfen, dass vermieden wird, dass die geradeaus Radfahrenden, Fußgehenden und links in die Schleifmühlgasse abbiegenden Fahrzeuge gleichzeitig eine Grün-Phase haben.

Die Ergebnisse sollen der Frau Bezirksvorsteherin zur weiteren Behandlung in der Verkehrs- und Planungskommission vorgelegt werden.

Begründung

Die Kreuzung Margaretenstraße/Schleifmühlgasse ist eine der gefährlichsten Kreuzungen im Bezirk – vor allem in der Konstellation, wenn links in die Schleifmühlgasse einbiegende Fahrzeuge gleichzeitig wie geradeaus fahrende Radfahrende bzw. Fußgehende Grün haben.

Bei anderen Kreuzungen wie bspw. auf der Wiedner Hauptstraße/Kriehubergasse wurde dieses ähnlich gelagerte Risiko durch eine geänderte Ampelschaltung, wo nun die Geradeausfahrenden/-gehenden getrennt von den abbiegenden Verkehrsteilnehmern Grün-Phasen haben, minimiert.